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HLE.Viper采访：我们会努力打好剩下的比赛
一定会晋级季后赛

 

LCK春季赛HLE击败BRO拿下比赛胜利，赛后Viper选手接受媒体采访，
谈到了拿下比赛胜利的感受以及想要晋级季后赛的决心。

赛后接受采访的Viper选手表示，“非常开心我们最终获得了比赛的胜利
，但是竞技水平层面还有很多需要完善的部分，今天学到了很多。” Vi
per选手指出了遗憾之处，“第二局初期我们有很多可以做的事情，但是
却漏掉了那些部分。当游戏并未如我们计划那般进行时，就已经走远了
。”

当被问到第一局和第三局进展顺利的部分和胜利要因时，Viper选手指出
了对方BP的问题，“下路是否有主导权对比赛产生了很大的影响。对方
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最后一手ban掉了卡萨丁放出了女警，女警-拉克丝打ez-卡尔玛，EZ被推
线时是很难再打开局面的。重新创造主导权的过程非常艰难，我认为（
这样的BP）不适合当前版本。”

HLE战胜BRO后进入了7胜行列，也获得了继续排名竞争的原动力。Viper
选手高兴地表示，“非常开心能让其他队伍意识到我们是具有威胁的队
伍，感觉我们现在可以挑战更高的排名。”

对于队伍氛围，Viper选手表示，“我觉得氛围很积极，虽然赛季初期本
可以做的更好，但只要我们一直展现不断进步的竞技水平，那就能在季
后赛或更高的舞台表现出色。”当被问到现在和赛季初期有何不同时，
Viper选手强调，“相比初期经历多场失败时，现在的竞技水平确实变好
了。但是队友们的心态和准备比赛的态度始终如一。”

Viper选手怎么看HLE的比赛时长很长呢？他表示，“这和英雄及BP有关
，我们心中的好英雄有很多都是指向中后期的英雄。前期未能如愿滚起
雪球的话，那游戏时间就会变长。虽然有我们预料的部分，也有超出预
料的部分，最终还是因为我们有所不足。在初期需要滚雪球时，经常未
能滚起雪球，所以平均比赛时间才很长。” Viper选手本人对长期战表示
，“我不觉得累，反而通过投资更长的时间，收获了有价值的经验。”

Viper选手表示，“感谢所有支持HLE的粉丝们，我们会努力打好剩下的
比赛，一定会晋级季后赛的。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167722240010360.html
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